



Pièces	6 Pièces
Superficie	207 m²
Référence	83437448
Prix	1 484 000 €

Spéracèdes

Maison à vendre (06530)

Superbe maison provençale en pierre située sur les hauteurs du charmant village du tignet, à quelques minutes du coeur de spéracèdes, offrant une vue panoramique allant de la baie de cannes au lac de saint-cassien, jusqu'aux collines du tanneron. D'une superficie totale d'environ 207 m², cette propriété comprend une maison principale avec une agréable véranda de 15m² dotée d'un chauffage au sol et utilisée comme salle à manger, une cuisine ouverte sur un salon avec cheminée, deux chambres en suite au rez-de-chaussée, dont une avec bureau, et une large chambre en suite à l'étage. Aussi, un ...

Stunning stone provençal house situated on the heights of the charming village of le tignet, just minutes away from the heart of spéracèdes, offering panoramic views stretching from the bay of cannes to lake saint-cassien and the hills of tanneron. With a total area of approximately 207 sqm, this property comprises a main house with a delightful 15 sqm veranda equipped with underfloor heating and used as a dining area, an open-plan kitchen leading to a living room with a fireplace, two en-suite bedrooms on the ground floor, one with an office, and a spacious en-suite bedroom upstairs. ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

